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1 月 17 日（月）～2 月 4 日（金）まで、なわ

とびチャレンジタイムの取組が始まりました。

毎日 20分休みに、上学年と下学年に分かれて日

替わりで体育館を使って、それぞれが目ざす技

の習得に励んでいます。 

当初、練習は 20 分休みだけのはずでしたが、

全校児童のなわとび熱に火がつき、昼休みも練

習をしたいという要望が多く上がるようになり

ました。そこで、2 月 4 日までは、20 分休みも

昼休みも体育館で密にならないように距離を取

りながら、なわとび練習に励んでいます。昼は混み合うので、教室で練習する学年もあります。特に

人気なのが、ステージ上にある『ジャンピングボード』です。前任の和田薫校長先生（現三条市立井

栗小学校長）手作りのなわとび補助具です。このジャンピ

ングボードのおかげで二重跳びができる子がどんどん増

えています。できると楽しいもので、二重跳びだけでなく

他の技にも挑戦するようになります。上手に跳べる人を見

つけては、跳び方のコツを教えてもらう姿があちこちで見

られます。中には、上学年の児童が下学年の児童に聞いて

いる姿などもあり、その熱心さに驚きます。それだけ、上

学年、下学年関係なく仲の良い加茂西小学校の子どもたち

であるともいえ、うれしく思いました。 

できることがたくさん！ 2年生は、生活科の「わたしたんけん」という単元

で、自分自身の成長について学んでいます。その中で、この

1年でできるようになったことを付箋紙に書き出すという作業

をしていました。始めは 3つ４つくらいしか思うかべられなか

った子どもたちですが、友だちと見比べたり、学級目標や学

級で書きためてきた頑張ったことの記録などを見るうちにど

んどんと思いつき、どの子も用紙一杯になるまで付せんに書

き出していました。「九九ができるようになった」「漢字がたくさ

ん書けるようになった」「きれいな声で歌えるようになった」「発表が上手にできるようになった」「最後まであき

らめずに頑張った」「苦いお薬が飲めるようになった」「友だちとなかよくできた」たくさんの子どもたちの付せ

んを見て、子どもたちの成長とうれしそうな笑顔に教師の方がうれしくなりました。 
感染症の広がりが心配される日々ですが、2年生に限らず、学習、運動、委員会活動、様々な面で、子ど

もたちは 1年のまとめに意欲的に取り組んでいます。 
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健康委員会では、給食週間に合わせて、これまでお世

話になってきた須田調理場の皆さん、ご飯、パン、麺、牛

乳を搬入してくださる業者さんに向けて、感謝の気持ちを伝え

る企画をしました。西小で給食を食べる回数も残すところ、30

数回となりました。寂しい限りですが、感謝の気持ちを精一杯

伝えられるように昼休み返上で準備にいそしんでいます。全

校の児童も分担をして感謝のお手紙を作成します。きっとステ

キな手紙がたくさんできあがると思います。 

運営委員会で

は、12 月に引き

続き、友だちの良いところを見つけて伝え合う活動を展開して

います。同じ学年の友だちはもちろん、異学年の友だちにも、

掃除やなわとび、休憩時間の様子、友だち同士の関わりなどで

気づいたことを見つけてはカードに書いて伝え合っています。

進んで仕事をしていること、準備や片付けをすること、友だちに

優しい言葉をかけたり励ましたりすること、頑張って成長してい

ること、様々な内容があります。カードは、運営委員会のメンバ

ーが毎日点検して昼の放送で紹介し、東階段に張り出されます。東階段は、ありがとうの花で一杯です。 

 情報委員会は、毎日の朝、清掃、昼の放送に加えて、図書の貸し出

しや読書推進運動も行っています。ポップコンクールや図書の紹介な

ども行っていますが、年間を通して、読書量調査も行っています。今年

は、一人 200 冊が目標でした。多い人でも 1２０冊くらいですが、情報

委員会のメンバーは根気強く毎月頑張っています。 

引継式 いつもであれ

ば、そろそろ委員会の引

継の準備が行われる時期

です。しかし、今年は６年

生が３月末まで委員会活

動を担当して、４・５年生を見守ってくれます。上学年全員で加茂

西小学校の児童会活動を支え、穏やかで充実した毎日が送れる

ように頑張ってくれています。  

六年生を送る会 そんなステキな６年生のために、５年生を中

心とする「六年生を送る会実行委員会」が組織され、活動が始まり

ました。いよいよ、ゴールが見えてきました。感染症の拡大が心配

されますが、皆で健康に気をつけ、最後の時間を大切に過ごした

いと思う毎日です。 

2 月の主な予定 
1日（火）NRT学力検査 国語 

     全校集会 

2日（水）NRT学力検査 算数 

3日（木）４年生石川小交流会 

4日（木）３年生石川小交流会 

7日（月）預かり金振替日 

8日（火）全校集会 

      ５年生石川小交流会 

9日水木）２年生石川小交流会 

10日（木）避難訓練 

     石川小保護者説明会 

11日（金）建国記念の日 

15日（火）全校集会 

16日（水）委員会 

22日（火）全校集会 

23日（水）天皇誕生日 

 

 

感謝と 1 年のまとめ 

追加分の閉校記念誌の引渡について 

たくさんのご注文、ありがとうございました。３月１日以降、現

金と引き替えでお渡しいたします。お手数ですが、加茂西小

まで受け取りにおいでください。詳細は後日お知らせします。 


